

[Inicio](#) / [Noticias](#) / [Economía](#) / [Ecopetrol](#) dice que el combustible que distribuye en el mercado local es de clase mundial

Ecopetrol dice que el combustible que distribuye en el mercado local es de clase mundial

[Economía](#) Hace 42 minutos
Por: Redacción Economía

La petrolera colombiana respondió a un informe de la Contraloría General donde advierte sobre la calidad de los combustibles que, hacia el futuro, se distribuirá a los colombianos.



Ecopetrol respondió a la Contraloría que distribuye combustible de calidad internacional / Archivo

Ante la advertencia de la Contraloría General sobre la calidad al futuro de los combustibles que se procesan en las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja, **Ecopetrol** respondió que actualmente distribuye combustibles de calidad internacional a todos los colombianos.

La gasolina y el Diésel contienen baja presencia de azufre que superan ampliamente la calidad exigida en la regulación nacional.

La entidad de control de las finanzas públicas indica que “los combustibles nacionales producidos en las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena hasta el momento cubren las necesidades de Colombia, pero a futuro, con los requerimientos de mejor calidad y posible incremento de demanda por crecimiento de la economía, la importación de combustibles irá en aumento”.

(De mayor interés: [Ecopetrol terminó de ajustar refinería para producir gasolina de mejor calidad](#))

Sin embargo, **Ecopetrol** insiste en que está entregando diésel con un promedio de 10 partes por millón (ppm) de azufre, que corresponde a la mejor especificación de los mercados europeo y norteamericano, cinco veces mejor que la regulación nacional que exige un máximo de 50 ppm.

Asimismo, destacó la petrolera que entrega gasolinas por debajo de 100 ppm, apenas una tercera parte de la regulación nacional que estipula un máximo de 300 ppm.

Explica el informe de la empresa petrolera colombiana que, la mejora en los combustibles nacionales es resultado de un plan de trabajo desarrollado por la empresa en los últimos años en el que se destaca la entrada en plena operación de la nueva refinería de Cartagena, la actualización tecnológica de la refinería de Barrancabermeja y ajustes en todo el sistema de transporte por poliductos.

“Ante el avance en materia ambiental respecto a la contaminación atmosférica de los combustibles líquidos, se hace necesario revisar los estándares de calidad en Colombia, aunado a la capacidad de refinación alemana por crecimiento de la economía, la importación de combustibles irá en aumento”.

(De mayor interés: [Ecopetrol terminó de ajustar refinería para producir gasolina de mejor calidad](#))

Sin embargo, **Ecopetrol** insiste en que está entregando diésel con un promedio de 10 partes por millón (ppm) de azufre, que corresponde a la mejor especificación de los mercados europeo y norteamericano, cinco veces mejor que la regulación nacional que exige un máximo de 50 ppm.

Asimismo, destacó la petrolera que entrega gasolinas por debajo de 100 ppm, apenas una tercera parte de la regulación nacional que estipula un máximo de 300 ppm.

Explica el informe de la empresa petrolera colombiana que, la mejora en los combustibles nacionales es resultado de un plan de trabajo desarrollado por la empresa en los últimos años en el que se destaca la entrada en plena operación de la nueva refinería de Cartagena, la actualización tecnológica de la refinería de Barrancabermeja y ajustes en todo el sistema de transporte por poliductos.

“Ante el avance en materia ambiental respecto a la contaminación atmosférica de los combustibles líquidos, se hace necesario revisar los estándares de calidad en Colombia, aunado a la capacidad de refinación (Para más información: [“Producción de crudo de Ecopetrol es rentable a US\\$29”](#))

La estatal petrolera estima que en el primer semestre del próximo año prevé que la gasolina estará en máximo 50 ppm de azufre, para lo que fueron fundamentales las recientes actualizaciones y mejoras tecnológicas hechas a varias unidades de la refinería de Barrancabermeja, entre ellas la unidad Prime G y la torre 171.

Recuerda el informe de **Ecopetrol** que en los últimos cinco años se han realizado inversiones por cerca de US\$550 millones en confiabilidad y sostenibilidad ambiental de la refinería de Barrancabermeja.

Hacia el año 2022, la empresa colombiana contempla inversiones por más de US\$700 millones para seguir modernizando el principal centro de producción de combustibles del interior del país.

El trabajo que está haciendo **Ecopetrol** está alineado con la senda que se ha trazado la regulación en el documento Conpes 3943 y en la Ley 1972, dice la petrolera en un comunicado de prensa.

Las dos refinerías de **Ecopetrol** están en capacidad de entregar los combustibles en las cantidades y calidades demandadas por el mercado nacional, reitera **Ecopetrol**.

Comparte en redes:    

Nuestro futuro depende de las suscripciones, de las personas que ven el valor de lo que hacemos y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable.

[Suscríbete](#)

Temas Relacionados

[Ecopetrol](#) [combustible](#) [diésel](#) [gasolina](#) [Contraloría General](#)

[Leer 1 comentario](#)

Recibe nuestro boletín de noticias

[Enviar](#)

Al hacer clic en “Enviar” usted está de acuerdo en recibir actualizaciones y ofertas especiales para los productos y servicios de El Espectador, así como también acepta nuestra [Política de tratamiento de datos](#).

Últimas Noticias



Facebook limitará los anuncios políticos en EE.UU. por otro mes
[Tecnología](#) - Hace 1 hora

Bancamía recibe reconocimiento por su trabajo con las mujeres
[Economía](#) - Hace 1 hora

“Embarazo adolescente es una fábrica de pobres en América
[La Espectadora](#) - Hace 2 horas

Abiertas inscripciones para edición 100 % digital de Colombia 4.0
[Economía](#) - Hace 3 horas

